
Gemina  Navarro,  soberana  de
Tupungato:  “La  reina  puede
ser el nexo entre el pueblo y
las autoridades”
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A horas de la Vendimia 2023, la soberana habló con El Cuco
Digital sobre su familia, su pueblo y el rol que tiene, para
ella, la reina.

Mañana es la Fiesta Nacional de la Vendimia y Mendoza tendrá
nueva  soberana.  Gemina  Navarro,  es  la  representante  de
Tupungato y buscará, en el Frank Romero Day, traer nuevamente
la corona a su departamento.

La última vez que Tupungato tuvo reina nacional fue hace muy
poco. Mayra Tous fue coronada en 2020 y ocupó ese cargo,
históricamente, por dos años debido a la suspensión de los
festejos por las restricciones sanitarias ante la pandemia del
Covid-19.
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Gemina tiene 21 años, representó a La Carrera y fue elegida el
pasado 11 de febrero en la Fiesta Departamental “Mi Valle: un
Tupungato Grande” en el Teatro Griego Municipal.

A pocos horas de la coronación provincial, El Cuco Digital
entrevistó  a  la  soberana,  quien  respondió  una  serie  de
preguntas donde quedó evidenciada su pasión por su pueblo y su
conexión con la naturaleza.

-Gemina, contanos un poco sobre vos: ¿Cuántos años tenes?
¿Cómo  está  conformada  tu  familia?  ¿A  qué  te  dedicás
actualmente?  

Soy Gemina Navarro, reina departamental de Tupungato, tengo 21
años y mi familia está compuesta por mi mamá, mi papá, mis dos
hermanos varones y mis dos hermanas mujeres. Estoy trabajando
en un instituto de idiomas en el ámbito administrativo y en un
estudio contable con mi mamá.

-En la elección departamental representaste al distrito La
Carrera  ¿Has  vivido  siempre  ahí?  ¿Cómo  describirías  a  tu
pueblo, a tu gente?

Representé al distrito de La Carrera porque es el lugar que yo
elegí, en lo que me representa a mí, la naturaleza es un lugar
donde nos podemos despejar de nuestra rutina y compartirlo con
amigos y familia.

Las personas de Tupungato son muy amables, siempre nos van a
brindar  una  sonrisa,  están  predispuestas  a  atendernos,  a
guiarnos y por supuesto a los turistas hacerle pasar la mejor
experiencia en nuestro lugar. 

-¿Siempre te gustó la fiesta de la Vendimia? ¿Cómo viviste el
momento en que fuiste coronada?

Siempre  me  gustó  vendimia,  desde  chiquita  me  acuerdo  que
jugábamos con todas mis vecinas. El día de la coronación lo
viví con mucha emoción, lo disfruté mucho ver a toda la gente
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de Tupungato que se despeja, que está contenta de ver a su
nueva reina, a todo el elenco, a los artistas que hacen un
trabajo enorme para que todos nosotros lo podamos disfrutar. 

-Se viene la gran noche, la Fiesta Nacional, ¿cómo te imaginas
ese  momento  en  el  Frank  Romero  Day  representando  a  tu
departamento?

Se viene la Fiesta Nacional de la Vendimia y al Frank Romero
Day  me  lo  imagino  lleno  de  gente  donde  cada  reina
departamental  va  a  estar  acompañada  de  su  familia,  de  su
barra; por supuesto con muchos turistas, así que bueno un
lugar impresionante y muy orgullosa de ser la representante y
reina de Tupungato.

-Para cerrar, ¿cuál creés que es el rol de la reina y por qué
consideras que es importante?

Yo creo que el rol de la reina es muy importante, porque es en
el cual las personas, el pueblo confía en ella y puede ser un
nexo de comunicación entre la población y las autoridades para
que  puedan  solucionar  sus  necesidades.  Más  allá  de  eso,
también son embajadoras turísticas y culturales, que puedan
promocionar todo nuestro potencial a todo el país y al mundo.








